



平成28年度「東京都貨物輸送評価制度」の事業者を発表



グリーン・エコプロジェクト

東京都は、自動車からのCO₂削減を推進する仕組みとして、貨物運送事業者のエコドライブ等の日常的な努力を実走行燃費で評価する「貨物輸送評価制度」を平成24年から実施しています。千葉県トラック協会「グリーン・エコプロジェクト」事業に参加されている会員においては、平成27年度より申請をし、昨年度は2事業者が評価されています。

平成28年度においても、申請のあった事業者について東京都が審査を行い、千葉県トラック協会「グリーン・エコプロジェクト」事業に参加されている会員6事業者が評価されましたのでお知らせいたします。

《東京都貨物輸送評価事業者》

【3つ星】	株式会社石原運輸	株式会社シムスサービス
株式会社ロジックスライン		
【2つ星】	千葉通運株式会社	三栄運送株式会社
【1つ星】	株式会社石川運送	

平成28年度評価結果

3つ星	☆ ☆ ☆	21社
2つ星	☆ ☆	106社
1つ星	☆	137社
合計		264社

(※ 昨年度より35社増加)



東京都は荷主団体を訪問し、「星」を取得した運送事業者を優先利用するよう積極的に呼び掛けています。さらに、グリーン購入ネットワーク（GPN）が環境に配慮した輸配送サービスの利用拡大を目指す「輸配送（貨物自動車）契約ガイドライン」を制定し、グリーン・エコプロジェクト活動及び都の貨物輸送評価制度を含めた第3者評価に基づく運送事業者の情報を「エコ商品ねっと（WEBサイト）」で開示できるようになっています（掲載要件あり）。